

las generaciones que nos sucedan. Esa misión de compilador, asumida voluntariamente, sólo puede concretarse gracias a la enorme generosidad y espíritu solidario de participantes noveles y consagrados de varios países que nos hacen llegar sus trabajos -a cual más valiosos- para conformar el gran mensaje que lanzamos gratuitamente a todos los confines, dentro de un enorme abrazo lleno de esperanza.

Todos los que integramos la ACIC sentimos la satisfacción del deber cumplido con cada paso que podemos dar en la ruta que nos hemos trazado, agradeciendo profundamente a quienes hacen posible nuestras tareas para bien de los demás. Sin duda precisamos seguir mejorando y en tal sentido va nuestro reconocimiento a quienes nos hagan llegar sus opiniones, sugerencias, consejos y aquello que consideren hemos omitido en ésta u otras obras ya publicadas o por publicarse, para completar su mensaje.

Teatro Municipal Grupo de la Escuela de Ballet Trujillo, Perú

Foto 🛭 : Guillermo Bazán Becerra



cajamarca, perú - 2018





La Asociación "Cajamarca, Identidad y Cultura", dentro de sus proyectos internacionales, desarrolla intensa actividad con sus convocatorias sobre diversos temas que buscan, justamente, reforzar aquellos aspectos que hermanando más a los pueblos del mundo nos permitan mejorar nuestras propias vidas de trabajadores desinteresados para mejorar el mundo, herencia de todos, sin distingos

El compilador, Guillermo Alfonso Bazán Becerra, considera una obligación ineludible emprender esta misión inacabable, sin condiciones ni cansancio, porque es una de las maneras para justificar nuestra presencia como parte de la humanidad, hoy tan cargada de energía negativa a la que hay que contrarrestar para que el mañana pueda ser mejor a